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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.   63    del   17.10.2011 
  
OGGETTO:  Comunicazioni: cons. Nappi (salvaguardia equilibri)  e cons. Esposito 

Vincenzo (riclassificazione urbanistica terreno). 
 

L’anno duemilaundici il giorno diciassette del mese di ottobre,  con inizio alle ore  19.30,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano  X 
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele  X 
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto X  
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi  X 
5)   PERNA  Emanuele X  21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   ODORE  Gennaro  X 22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   RICCIARDI  Agostino X  23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino  X 
9)   VACCA  Raffaele  X 25)  NAPPI  Michele X  
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello  X 
11)  DEL  GIUDICE  Massimo X  27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   SASSO   Antonio X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal   V. Segretario 
Generale dott. Antonio Del Giudice, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL V. SEGRETARIO  GENERALE

    
       geom. Michele Cerciello     dr. Antonio Del Giudice 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 11.11.2011 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

11.11.2011 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 11.11.2011 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Il  PRESIDENTE  alle ore 19.30  procede all’appello nominale e, constatato che sono 

presenti in aula  21 consiglieri e assenti  10 (Esposito Mocerino, Odore, Vacca, Di Monda, 
Guerriero, Monda R., Amato, Jossa, Palladino, La Gala), dichiara  la seduta valida e aperta. 
 
 Il capogruppo cons. Altarelli giustifica il cons. Esposito  Mocerino, assente per malattia. 
 
 Il cons. NAPPI   interviene  per una comunicazione di interesse generale. Specificamente si  
riferisce ad una nota  pervenuta a diversi destinatari, tra cui  anche i consiglieri comunali, a firma 
del Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti, in cui viene contestato il mancato 
riconoscimento di un debito, non inserito nel riequilibrio  Bilancio 2011. Pertanto, invita 
l’Amministrazione, il Presidente del Consiglio e il  Responsabile del settore finanziario ad 
un’attenta valutazione di questa nota. 
 
 Il PRESIDENTE  dà atto di aver ricevuto anch’egli questa nota e, a tale proposito,   
rappresenta che  convocherà a breve una conferenza dei capigruppo e in quella sede si deciderà in 
merito. 
 
 Si dà atto che entra il  cons. Palladino.  PRESENTI  22. 
 
 Il cons. ESPOSITO  Vincenzo    interviene per una comunicazione  attinente al punto 
all’o.d.g. di questo consiglio.  Specificamente si riferisce alla delibera n. 2 del 13.10.2011 adottata 
dal Commissario ad Acta arch. Mascolo ad oggetto: “Riclassificazione urbanistica di un suolo  di 
proprietà del sig. Di Maiolo Orlano legale rappresentante della DIM.BO Immobiliare- Adozione  di 
variante urbanistica ai sensi dell’art. 24 della l.r. 16/2004”.  A tale proposito, rammenta  che il 
Consiglio Comunale  con delibera  n.48 del 24.06.2011 discusse  in merito  a tale argomento,  
approvando un o.d.g. in cui si  deliberava di inoltrare la relativa delibera al Commissario ad Acta 
Mascolo perché si assegnasse a quel suolo  non l’indice 1,5 mc/mq ma  l’indice di fabbricabilità  
0,90 mc/mq. Rileva, invece, che  nella  citata  delibera 2, munita dei pareri  del segretario generale 
dr.ssa  Balletta  e del responsabile del settore urbanistica ing. Ciccarelli,  è stato assegnato lo 
stesso indice  1,5 mc/mq, senza tenere conto del deliberato del Consiglio Comunale. Ne deduce, 
quindi,  che  la delibera  di C.C. n.48 non sia stata  trasmessa  al Commissario  ad Acta,  visto che 
lo stesso non ha né rigettato la proposta del Consiglio né  ne ha fatto menzione nella sua delibera, 
ragion per cui invita  l’amministrazione  a verificare  tale problematica. 
 
 Il  PRESIDENTE  si sente   di poter rispondere personalmente al cons. Esposito V. 
 Assicura  che, come sempre, la Segreteria  Generale, nelle persone del dr. Del Giudice e 
della dr.ssa Capone,  dà attuazione alle disposizioni del Consiglio e, nel caso specifico,  può 
garantire che  la  delibera  di C.C. n.48/2011 è stata  trasmessa al responsabile del settore 
urbanistica per il prosieguo di sua competenza.   Che, poi,  il Commissario ad Acta abbia ritenuto 
di agire autonomamente non facendo menzione del deliberato del consiglio,  è solo  sua 
responsabilità.  Il  Consiglio comunale e, per esso, l’amministrazione  e la Giunta comunale,   ha il 
tempo e i termini per poter  eventualmente  far sentire la propria voce, impugnando la delibera  se 
c’è la volontà dell’esecutivo. Conclude col dichiarare che  darà al Consiglio la prova documentale  
che  la delibera  di consiglio 48/2011  è stata trasmessa al Commissario ad Acta.  
  
 
 
 
 
Dr. G/Capone 
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